

Café-Gâtine lance sa saison 2016

L'association repart sur les routes de Gâtine avec sept nouvelles soirées au programme. La première se déroulera à Saint-Pardoux, le 5 février.

Cela fait dix ans que ça dure. Et il n'y a aucune raison que cela s'arrête. « *Notre maître mot, c'est la simplicité,* glisse Christian De Fonseca, le président de l'association. *On est reconnu pour ça en Gâtine et aussi car on s'appuie sur la richesse locale.* »

Le concept est très simple justement. Chaque mois, tous se

réunissent dans un café ou une salle des fêtes de Gâtine pour avoir un éclairage sur un sujet par un professionnel avant de débattre, de discuter. « *La première partie de la soirée est souvent un moment d'écoute,* poursuit le président, dont chaque événement concentre en moyenne 80 à 100 personnes. *Ensuite, il y a une pause où les gens peuvent dis-*

cuter et on repart sur un débat. » La motivation première est celle de l'ouverture, sur le monde au sens large du terme, mais aussi sur l'histoire locale ou les épreuves de la vie.

Comprendre le monde arabe et musulman

Ainsi, la première soirée de l'année est consacrée au thème du monde arabe et musulman, avec l'intervention de Karim El Hadji, professeur notamment au collège Mendès-France à Parthenay. « *On détermine les sujets environ huit mois avant,* sourit Christian De Fonseca.

Là, on est tombé par hasard sur l'actualité du moment. » Cette première soirée lance une nouvelle saison de Café-Gâtine qui emmènera ses participants à discuter de l'histoire automobile en Deux-Sèvres mais aussi du deuil. « *C'est une rencontre, c'est simple et l'on varie les sujets. Partout où l'on va, on garde cet esprit Gâtine.* » Toujours dans une idée d'ouverture d'esprit et de rencontres. Cette année encore, le succès devrait être au rendez-vous.

N.M.

nr.parthenay@nrco.fr



Christian De Fonseca est président de l'association Café-Gâtine, qui a édité récemment un DVD de l'une des rencontres.

repères

> **Vendredi 5 février, à 20 h 45, à Saint-Pardoux :** connaître et comprendre le monde arabe et le monde musulman.

> **11 mars à Saint-Lin :** histoire, économie, développement autour de l'automobile en Deux-Sèvres.

> **8 avril à Beaulieu-sous-Parthenay :** le deuil, une épreuve différente

pour chacun, rires, étapes, soutiens.

> **20-mai à Verruyes :** Baudet-Bât, baudets, mules et industrie mulassière. Dès septembre, trois autres rencontres sur l'art, la musique et la photographie de guerre.

Contact : 06.87.21.88.53 ou <http://cage.gatine.free.fr>



Mazières en Gâtine